

GRANADA

La bandera centra los actos del Día de la Constitución

Alumnos de distintos centros de la capital leyeron diversos artículos de la Constitución Los militares rindieron homenaje a los que dieron su vida luchando por España

LUCÍA TORRES | GRANADA

Los despistados que no recordasen la celebración del 30 aniversario de la Constitución, pensarían ayer que Granada había sido tomada por los militares. Sin embargo, la congregación que tuvo lugar ayer a las doce del mediodía en la rotonda de la Avenida de la Constitución no era sino un acto militar de homenaje a la bandera.

El acto, al que asistieron unas quinientas personas, entre ciudadanos, representantes institucionales y militares, comenzó con el desplazamiento de la bandera hasta su mástil para su posterior izada. El traslado corrió a cargo de varios miembros de distintos cuerpos de las Fuerzas de Seguridad y Defensa del Estado, seguidos por cinco representantes de la sociedad civil: el empresario Luis Martín, la periodista Encarna Ximénez, el atleta Paquillo Fernández, el matador de toros 'Yiyo' y la vicerrectora de Infraestructuras de la Universidad de Granada, Begoña Moreno.

Acompañando al alcalde de la ciudad, José Torres Hurtado, ocuparon el estrado el teniente general jefe del Mando de Adiestramiento y Doctrina (Madoc), Manuel Ramón Bretón; el subdelegado del Gobierno en Granada, Antonio Cruz; la consejera de Gobernación de la Junta de Andalucía, Clara Aguilera; el delegado del Gobierno andaluz en Granada, Jesús Huertas y el presidente de la Diputación, Antonio Martínez Caler.

Al frente de éstos se situaba una compañía mixta compuesta por efectivos del Ejército de Tierra, una sección de la Base Aérea de Armilla, del Ejército del Aire, y otra de la Guardia Civil.

Rememoración

Tras la correspondiente izada de bandera, se procedió a la lectura de diferentes artículos de la Constitución por parte de alumnos de los colegios granadinos Luis Rosales, la Presentación, la Sagrada Familia, Inmaculada del Triunfo, y de los institutos Padre Suárez y Ángel Ganivet. Contando también con la intervención de algunas de las personalidades de la presidencia.

Militares y poder público no quisieron olvidarse de los que dieron su vida por España, a los que se les rindió homenaje con una corona de laurel y el canto de 'La muerte no es el final' por parte de los efectivos militares presentes.

También se recordó al empresario Ignacio Usía, asesinado hace tres días por la «sinrazón terrorista». Finalmente, un capellán rogó por las almas de los caídos y los soldados hicieron una salva de fusilería hacia el cielo, donde una patrulla de helicópteros del Ala 78 sobrevolaba la zona.

Para terminar el acto, los militares desfilaron al toque de las trompetas de la Banda de Música Municipal. A su paso, no faltaron aplausos, banderines rojos y gualdas ondeantes y algún que otro vítores a la Guardia Civil.



EL COMIENZO. Militares y personajes populares de Granada desplazan la bandera hasta su mástil. /RAMÓN L. PÉREZ